
Recordite - ça y est j'ai le melon !

Que dire! non, ça ne me fait pas plaisir, faire de la fausse modestie en inclinant la tête sur le
côté disant:" non mais ce n'est rien,tatati tatata, prendre une bonne gueule de circonstance
pour des médias qui s'en foutent en plus :-)))...etc...", je serais "faux-derche", Oui ça me fait -
nous fait plaisir aux Micaletti. Mais au fond rien de plus,ça ne va pas guérir la faim dans le
monde... on n'est ni plus riche, ni plus pauvre, on s'est juste amusé et on au final tout ça c'était
pour quelque chose de fondamental: l'ESPOIR.
Merci à toute l'équipe, c'est à Nous et fait pour être battu, on a ouvert une voie! Aucune gloriole,
juste l'éclate !
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